
    

        

川中 Sports Festival 2020/10/8 

 コロナ禍で、行事が中止、縮小が続く中ですが、運動会の代替行

事を行うことが出来ました。題して、「川中 Sports Festival」。前

期生徒会役員が、素敵な名称をつけてくれました。午前中の４種目

でしたが、どの競技もクラスの団結力なくしては成立しない競技ば

かりです。その中でも、８の字ジャンプと全員リレーは一人ひとり

が力をおぎない合っている様子がひしひしと伝わってきました。生

徒会長の木原拓洋君は、新聞社のインタビューに答えて、「普段の

運動会ならリレーは選抜選手しか出られなかった。生徒みんなで走

るからこそ、思い出に残る行事になった。」と述べています。 

また、３年生の全員リレー前のクラスパフォーマンスの生き生き

した表情をみて、３年間のいろいろな思いがよみがえってきて、感

動しました。多くの観戦の保護者の皆様も様々な思いを持たれたの

ではないかと思っています。 

川北中学校全員の普段の個の力と団結力を、短い時間の中で発揮

できました。さらに、貯力して成長し続けましょう。 
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後期生徒会役員の任命式がありました。いよいよ、

3 年生から引き継いだ 2 年生がトップリーダーとなり

ました。立会演説会・選挙では、久々に競争選挙とな

ったこともあり、気持ちのこもった演説が繰り広げら

れました。今から、生徒会活動が楽しみです。 

 

 

任命式   2020/10/12 

 

全校集会   2020/10/12 

 

前期生徒会が、川中達成度アンケートを実施、結果を発表しまし

た。授業の挙手・反応や学級目標の達成度、挨拶達成度などの発表

がありました。あいさつ
・ ・ ・ ・

も、続けてもう一言を言えると、コミュニ

ケーションが広がることを寸劇でわかりやすく、示してくれまし

た。さらなる進化が、後期生徒会に期待を込めて託されています。 
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